

別記様式（第8条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時	平成29年11月11日（土） 18時30分から 20時00分まで
開催場所	田頭コミュニティセンター
出席議員	代表者（司会者） 工藤 剛 報告者 ◎高橋 守 米田 定男 伊藤 一彦 記録者 山本 榮 田村 孝 立花 安文
参加人数	6人
実施内容	・議会報告（平成29年八幡平市議会第3回定例会の概要） ・議会報告についての質疑応答 ・意見交換
主な意見・提言等	<p>(議会報告)</p> <p>■ 9月議会の傍聴者数とインターネット配信へのアクセス数は。</p> <p>□ 傍聴について市民がどう思っているのか、報告会のアンケート内容に入れたらどうか。</p> <p>(意見交換)</p> <p>● <u>松川の河川災害箇所の復旧が遅い。県に聞いたら、予算がないと言われた。復旧の見通しは。</u></p> <p>● 土登平水源地が裁判になると新聞で見た。なぜ、このような事態になるまで放置していたのか。</p> <p>● 産業廃棄物最終処分場は、本当に安全か。将来が心配だ。</p> <p>● トラウトガーデンは、今後どうするのか。観光開発の点で、もつたいない。</p> <p>● 地方交付税の合併特例期間が終わっても、大丈夫な財政運営か。</p> <p>● 西根総合支所を1億円以上掛けて改修しているが、何かに活用する計画があるのか。</p> <p>● 閉校した小中学校の実態と活用策は。</p> <p>○ 企業誘致に進展が見られない。どこでどう取り組んでいるのか見えない。真剣さが足りない。</p>

- | | |
|--|---|
| | <ul style="list-style-type: none">○ 企業誘致できる（競争に勝てる）市職員を育成するべき。○ 大更駅周辺のまちづくり事業の形が、さっぱり見えない。□ 議員が政務活動費で視察してきたことが、市のためになつていいのか、もっと市民に知らせるべき。□ 議員は、若い世代の人たちと話をする場を設けるべき。□ 会派制を導入しているのだから、もっと条例などの議員提案に取り組むべき。 |
|--|---|

平成 29 年 12 月 1 日

八幡平市議会議長 古川津好殿

八幡平市議会報告会実施要綱第 11 条第 1 項の規定に基づき提出します

平成 29 年度 議会報告会 1 班 代表者 工藤 剛

